

# OGS ganz jeck!

---

Von *Sandra Schwarzbach*

30. Januar 2023, 14:00

OGS-Kirchheim-Stotzheim

Am 15.01.2023 wurde der karnevalistische Auftakt in Kirchheim gefeiert. In der großen Turnhalle der Grundschule wurde für Klein und Groß eine Kinderkarnevalssitzung veranstaltet. Nach langer Corona-bedingter Pause konnte die Karnevalsgesellschaft Kirchheim von 1957 e. V. den Kleinsten nicht nur ein kunterbuntes Programm anbieten, sondern auch eine festlich geschmückte Halle. Für das leibliche Wohl wurde ebenfalls gesorgt.

Dass die Kindersitzung eine willkommene Abwechslung war, wurde an den vielen Besuchenden deutlich. Nicht nur Kinder strömten bunt kostümiert in den Festsaal, sondern auch zahlreiche Eltern und Großeltern und Karnevalsjecke. Neben einer Zaubershow und viel Musik, die zum Schunkeln anregte, wurde auch getanzt und vor allem gelacht, dass der Hallenboden zitterte. Ein Highlight des Nachmittags war der Auftritt des Kinderprinzenpaares. Doch trotz Aufregung und Lampenfieber hat das Prinzenpaar seinen Auftritt mit Bravour gemeistert. Beim Auszug bedankte sich das Publikum mit lautstarkem Applaus. Zwischendurch konnten sich die Besuchenden mit leckeren frischen Waffeln stärken, um im Anschluss mit voller Energie in die Lieder und Tänze miteinzustimmen.

Am Ende der Sitzung waren die geschminkten Gesichter zwar etwas verlaufen, aber diese Tatsache bestätigte die KG Kirchheim in ihrem Tun, sodass es im nächsten Jahr bestimmt wieder eine Kindersitzung geben wird.

Wer die Kinder der OGS und das Kirchheimer Kinderprinzenpaar einmal live erleben möchte, der besucht am besten den Rosenmontagszug in Kirchheim. Dank vieler Spenden durch Kuchenverkäufe in der OGS konnte für alle Kinder die Teilnahme ermöglicht werden. Auch der Verkauf von Buttons des Kinderprinzenpaares füllte die Spendenkasse beträchtlich, sodass die Kinder mit prallgefüllten Kamelle-Beutel am Zug teilnehmen können. Dafür gilt allen Eltern und Unterstützer\*innen ein herzliches Dankeschön.